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NORTE 
• El domingo día 5 se cele
braron las tradicionales 
fiestas en honor de Nuestra 
Señora de la Herrería, pa-
trona de El Escorial. Los ac
tos comenzaron el sábado 
día 4, por la tarde, cuando 
la comitiva de dulzaina y 
tamboril recorrió las princi
pales calles de la localidad. 

A las siete de la mañana 
se celebró el rosario de la 
aurora y el traslado de la 
imagen desde la parroquia 
a la ermita del Prado del 

Rodeo. A continuación, 
gran diana, compuesta por 
el tambor y dulzaina, y un 
grupo de bailes, ataviados 
con trajes serranos, reco
rrieron las calles de la loca
lidad bailando el típico y 
punteado rondón. 

A media mañana se puso 
en marcha el cortejo serra
no y a las doce se celebró la 
santa misa y se impuso las 
medallas a los nuevos rome
ros, y después tuvo lugar la 
subasta de. regalos. 
• Los ediles municipales de 
Collado Mediano han apro
bado las normas subsidia
rias municipales de la loca
lidad, y que actualmente es
tán expuestas al público por 
un período de treinta días. 

Estas normas clasifican 
el suelo de todo el término 
municipal de Collado Me
diano y prevé la creación de 
un polígono en zona indus
trial. 

Recientemente se ha rea
lizado el concurso-subasta 
para la adjudicación de las 
obras de pavimentación de 
calles de Collado Mediano 
de la primera fase, el segun
do desglose, sobre un im
porte de 27 millones de pe
setas. 
• Del 1 al 15 de los corrien
tes se expone en la Casa de 
la Cultura de San Lorenzo 
de El Escorial una exposi
ción monográfica repros-
pectiva del pintor y graba
dor jerezano Teodoro Micia-
no Becena, fallecido en 
1974. 

La muestra que se exhibe 
recoge un total de 155 cua
dros entre dibujos origina
les, acuarelas, una colección 
de xilografías y un buen 
número de aguafuertes que 
realizó para su edición ilus
trada ae «El Quijote», así 
como unas 77 pruebas de es
tado que muestran el proce
so de realización de los mis
mos. 

Teodoro Miciano dejó la 
pintura durante veinte años 
para dedicarse a la ilustra
ción de «El Quijote»; realizó 
un total de 432 aguafuertes 
que ilustran la edición pu
blicada en cuatro tomos, en
tre 1957 y 1967, con una ti
rada de 218 ejemplares. j 

Sobre estas línea, la Casa Consistorial de Collado Villalba, donde se encerraron los trabajadores de Made 

Piden solución a la crisis que padece la fábrica 

ENCIERRO DE TRABAJADORES DE LA EMPRESA 
MADE EN VILLALBA 

El comité de empresa de Material Auxiliar de Electrificación, S. A. (MADE), compuesto por 21 
miembros de CC. OOy UGT, se encerraron en el Ayuntamiento de Collado Villalba junto con los 

miembros de la Corporación Municipal desde las 14 horas del día 3 a las 11 horas del día 5, después 
de una asamblea celebrada el lunes por los trabajadores de la fábrica de Villalba 

Este encierro va acompaña
do de concentraciones, notas 
de prensa y radio, como medi
da de lucha de cara al conflicto 
planteado por MADE, debido a 
la crisis que padece la empresa, 
similar a la que está padecien
do el sector y la industria en 
general, y en particular el sec
tor del automóvil, ya que MA
DE es una fábrida de forja del 
automóvil, dependendiente de 
SEAT, cuyo capital correspon
de en un 80 por 100 al INI a 
través de SEAT y ENDESA; 
está formado por 850 trabaja
dores en el centro de Villalba y 
en otros tres centros más hasta 
un total de 1.500 trabajadores. 
En Villalba, estos trabajadores 
vienen a suponer el 25 por 100 
de la población fija, lo que hace 
que la repercusión del conflic
to de MADE tenga una impor
tancia trascendental entre los 
vecinos. 

El comité de empresa de los 
centros de Villalba, Madrid y 
Vicálvaro hizo público un co
municado informando de la 
reunión que habían mantenido 
con la dirección de la empresa 
el día 2 de los corrientes. El 
comunicado decía que «a peti
ción de los trabajadores se ha 
celebrado en las oficinas de 
Madrid una reunión, previa
mente convocada, a las 11 ho
ras, y que se ha celebrado a las 
12 por causas ajenas a los traba
jadores, sobre los temas del co
bro de salarios y la situación 
actual de la compañía». 

Porparte de la dirección de 
MADE se informó que en la 
semana del 6 al 11 se abonarán 
25.000 pesetas por trabajador 
para los centros de Vicálvaro, 
Madrid y Villalba, y sin confir
mar y en base a la facturación 
completar una nómina aproxi
madamente a fin de mes. El 
centro de Medina no va inclui
do dentro de esta previsión de 
pagos. Sobre la situación actual 
se informa que mientras no 
haya acuerdos en el plan de 
viabilidad no habrá aportación 
de dinero por parte de los ac
cionistas, lo cual normalizaría 
el pago de salarios. 

La dirección planteará re
curso de la resolución del ex
pediente fallado el día 16 de 
agosto de 1982 por el delegado 
de trabajo. 

Por parte de los trabajadores 
se insistió en la necesidad de 
cobrar los salarios actualmente 
pendientes, que se sigue en po
siciones negociadoras de cara 
al plan. 

CISNEROS estuvo en el 
Ayuntamiento de Collado Vi
llalba con los representantes 
de los trabajadores encerrados 
y habló con los miembros del 
comité de empresa y los ediles 
municipales que les acompaña
ban. El comité de empresa re
sumió a CISNEROS lo que está 
sucediendo en MADE, dicien-

va empeñada en disminuir de 
una forma traumática los con
tactos con los trabajadores y te
ner problemas económicos, 
puesto que no se nos paga y la 
empresa nos adeuda unas 
250.000 pesetas por trabajador, 
unas tres pagas y media que 
corresponde a las nóminas de 
julio, agosto y las pagas de 
marzo y julio, que vienen a su
poner en toda la sociedad una 
deuda de salarios por encima 
de los 300 millones de pesetas. 

En Medina del Campo están 
pagando, aunque no sea de una 

Los miembros de la Corporación 
Municipal apoyaron esta iniciativa 

El 25 por 100 de la población activa de 
este municipio trabaja en MADE, cuyo 

capital corresponde un un 80 por 100 al 
INI a través de Seat y Endesa 

do que «MADE -está afectada 
por la crisis del automóvil; la 
dirección y los trabajadores sa
bíamos que la crisis existía, por 
lo que estábamos negociando 
un plan de viabilidad que ase
gurara la continuidad de la 
empresa, pero la empresa inte-
rrupió las negociaciones y pre
sentó expediente en la Delega
ción Provincial de Trabajo con 
el fin de rescindir el contrato a 
200 trabajadores, cuyo expe
diente fue fallado el día 16 de 
agosto último a favor de los 
trabajadres; en él se dice que la 
solución de MADE no pasa por 
200 restricciones, sino que debe 
ser a través de la negociación 
de un plan, donde ambas par
tes cedan en su posición y se 
llegue a acuerdos positivos; la 
dirección no está de acuerdo 
con la resolución y planteó re
curso de la Dirección General 
de Empleo del Ministerio de 
Trabajo». 

«Los representantes de los 
trabajadores ante la presenta
ción del recurso entendemos 
que la empresa no está de 
acuerdo en negociar el plan y 
seguir por la vía admimstrati-

manera puntual, mientras que 
en Villalba, Madrid y Vicálva
ro, que son las principales, no 
cobramos; no se puede decir 
que no haya dinero, sino que la 
forma de repartirlo no es equi
tativa en la política que está 
siguiendo la empresa.» 

PLAN DE VIABILIDAD 

Los miembros del comité 
continuaron diciendo que «de 
cara al problema de la negati
va a negociar el plan de viabi-
lidd y el problema de no pagar 
los salarios es lo que nos na 
llevado a plantear posturas de 
lucha para manifestar nuestro 
desacuerdo y que van encami
nadas a que se nos resuelvan 
nuestros problemas. Las medi
das de lucha comenzaron con 
el encierro del comité y trae 
consigo una serie de moviliza
ciones tanto el sábado como el 
domingo». 

El portavoz del comité aña
dió que «los trabajadores pre
tendemos una salida de la em
presa, y ella, por una parte, 
plantea imponernos un plan de 

viabilidad con todas estas se
ries de medidas coactivas o 
una forma poco realista, c0 

unas medidas en plantilla tra j 
máticas, que se reflejan en 
expediente de las 186 restric
ciones, con un plan industria , 
con una subida de productiv 
dad y unos planteamientos 
trabajo un tanto inhumanos, y 
nosotros lo que pretendemos 
simplemente hacer un plan 
viabilidad realista en el <La 
cualquier solución de plan" 0 
debe pasar por soluciones 
traumáticas, así como el VK 
industrial y el incremento a 
be ser de una forma lógica y 
racional». 

«De cara al futuro, como tie
ne que ser un plan a varAn 
años, también, una moderad?» 
salarial paralela a la que se n 
acordado en otros sectores s 
milares al nuestro.» 

Más de 5.000 personas acû  
dieron el domingo, día 5, a 
concentración de la plaza de 
Estación, lugar cercano a la l 

brica de MADE, donde el co 
mité les informó del probleí" 
interno de MADE y de lo Q^ 
representa exteriormente ° 
cara a todos los vecinos,,c 

merciantes y demás. Esta c°v 
centración es importante pa 

Villalba, ya que la crisis Qu 
están padeciendo los empje, 
dos de MADE está afecten?" 
uua u c IVÍJT\X^III ca ía ai-K"'.'\3t,c-
importantemente a la in d i¡. 
tria y comercios de la l0<;a

t¡. 
dad, los cuales durante los ui_c mos meses han visto merca" 
sus ventas en un 40 por lu 

Luis Benito, concejal <L, 
Ayuntamiento de Collado 
llalba, en representación de . 
ediles municipales que acó ^ 
pañan en todo momento er¡' 
encierro al comité de empr 

de MADE, ha manifestado 
CISNEROS que «los miemW^ 
de la Corporación Muñid? 
están acompañando en el ^ 
cierro a los representantes ^ 
los trabajadores y estiman^ 
que el problema que se e 
tratando es de capital im?. 
tancia no sólo para los tra^L-
dores de la empresa, sino te 
bien para el pueblo de Villa* ^ 
Por otra parte, creemos que

 gS 
que piden los trabajadores 
completamente justo, con u 
planteamientos fúndame" ^ 
dos en un serio estudio ole 
situación de la empresa y 4 j e 
postura negociadora fle3C' a , 
para encontrar soluciones 
tisfactorias para las partes 
cial y empresarial». 
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Realizadas por ICONA en cinco hectáreas de robles del monte de La Albeica 

EL AYUNTAMIENTO DE HORCAJO, 
1 FAVOR DE LAS TALAS DE ARBOLES 
L a tala de cinco hectáreas de 

robles en el monte de La 
*">erca, dentro del municipio 

. a.? Horcajo de la Sierra, se 
cauzo, según declaraciones del 
«geniero de ICONA Emilio 
. Sierra, «a petición del 
juntamiento y con el fin de 

Phfear Pastizales en una zona 
c<ninentemente ganadera». En 

este mismo sentido se 
Wmia?if i e s t a e l alcalde de la 
se m d - ' F e , i x Bermejo, quien 

©ostro claramente indignado 
fenikfJ tratamiento que había 
libido el tema en los medios 

de comunicación. 

, El pueblo de Horcajo, sitúa
te H U 1 0 s 8 5 k i lómetros al nor-
d e ° e Madrid, constituye uno 
la H Municipios que forman 
Sf.°

ePrirr'ida comarca Lozoya-
a 7 * r r a . En menos de diez 
H s l a población ha experi-
al « ° u n descenso superior 
Z™ Por 100. De 231 habitan-

en eiQfl
1971 s e h a P a s a d ° a 1 4 5 

i„ *9°1. La economía sufre, 
sión u e n t e ' u n a f u e r t e regre-
cair!' a c e diecisiete años Hor-
d*J° contaba con 5.000 cabezas 

no v%ndo l a n a r - 1 0° d e v a c u " 
tuaí-j d e caprino. En la ac-
V >nn d s o l ° existen 230 vacas 
e! u u ovejas. El trigo, la avena, 
las e n t e n o y productos agríco-
cjp..Como las hortalizas han 
^aparecido del paisaje de la 
v ¡ i a Pobre. El único medio de 
nos 5 u e d i s P o n e n i ° s veci-

son 430 cabezas de ganado 
a s pensiones que perciben 

° s Jubilados. 
N l PASTOS NI ROBLES 

Da I f i n c a d e L a Alberca ocu-
r l U n a extensión de 35 hectá-
trán K l a s 9 u e 3 0 s e encuen-
hah- y cubiertas de robles, 

oiendose talado reciente-
OÜP e l r e s t 0 - E 1 m a l estado 
™e presenta el roble en esta 
qü

 a se debe a la utilización 
Don Se d e l a r b o 1 c o m o c a r " 
da^ í 0 ; dada la excelente cali-
obti carbón vegetal cjue se 

ow^ra c o m ° Félix Bermejo 
.(Jinan qi 

Gárboli 

Vista general del monte de La Alberca, una vez efectuada la tala 

i 

Félix Bermejo, alcalde de la localidad, 
afirma que la actuación se llevó a cabo 

previa solicitud de las autoridades 
locales, con el fin de crear pastizales 
en una zona eminentemente ganadera 

S i e r 6 d e l r o b l e - Tanto Emilio 
' como Félix Bermejo 

que «tal y como están 
la r',"i?^es' n o reportan ningu-
8(in i • S i n embargo, se-

Adela n
C -? t e r , i o due. l a S e ó ? r a í a 

ev¡l u .u. «el roble permite'la e*ist, encia de pastos. Incluso en 

un tema muy discutido, como 
fue la asociación de ganado ca
brío y robles, hay experimen
tos armónicos. Si tenemos en 
cuenta la escasez de robledales 
y el mal estado en que se en
cuentran los actuales, así como 
la dificultad de que se repro
duzcan, sería necesario hacer 
podas, entresacas y limpias pa
ra conseguir un bosque de ro
bles. Habría que quitar las va
ras que nacen alrededor de las 
cepas, espaciar los árboles y 
evitar las talas. Una labor de 
Estado sería conseguir que los 
bosques sean lo que fueron». 

LA RENTABILIDAD 
DEL ROBLE 

Helios Sainz de Ollero, inge
niero de montes y autor del 
libro «Ecología de los hayedos 
meridionales de Europa», opi
na que un roble en mal estado 
puede constituir un bosque 
perfecto en cien años, separan
do los árboles, evitando las va
ras y limpiando el terreno. Los 
pinos, preferidos por el Institu
to de Conservación de la Natu
raleza para efectuar repobla
ciones forestales , ofrecen 
rentabilidad treinta o cuarenta 

La actividad de los vecinos de Horcajo se centra en la ganadería 

años antes. No obstante, la ma
dera de roble es más cara en el 
mercado y como leña está tam
bién más cotizada. 

La efectividad de medidas 
como las señaladas se han de
mostrado en un robledal próxi
mo a Horcajo, dentro del tér
mino de Montejo de la Sierra, 
donde el Instituto de Conser
vación de la Naturaleza ha 
efectuado un tratamiento del 
bosque, habiéndose conseguido 
resultados satisfactorios. «En 
diez años el monte ha subido 
cuatro metros de altura y ya es 
casi un bosque.» 

La sensación de ambos ex
pertos es que la zona norte está 
sobrada de pastos. En su opi
nión, «para fomentar la gana
dería habría que fomentar los 
pastizales existentes». El peli
gro de desaparición de los ro
bles justificaría otras medidas 
que también fomentaran los 
pastos. 

MEDIDAS URGENTES 
La otra cara de la moneda la 

constituye la economía depri
mida de la sierra norte. Horca
jo, entre otros, sufre las cose-
cuencias de una política que no 
ha favorecido el desarrollo de 
los municipios pequeños. En 
este sentido, Félix Bermejo se
ñala que «los vecinos no pode
mos hablar mal de ICONA. En 
tres años sólo ha realizado me
joras; nos ha hecho pastos, han 
cerrado la finca, nos han pues
to abrevaderos. En este monte, 
dada la maraña que forma el 
roble, el ganado no podía en
trar a comer. Ahora, el Institu
to va a sembrar hierba». 

La amargura y la preocupa
ción aparecen en los rostros de 
los vecinos cuando añaden: 
«La sierra pobre dio su agua a 
Madrid, ahora los pueblos ve
cinos que lo necesitan tienen 
que recurrir a la Diputación 
para que subvencione los ele
vados costos que se exigen. Si 
ahora se paraliza el acondicio
namiento de la finca para pas
tizal, el perjuicio sena grave. 
Ni tan siquiera disponemos de 
lo nuestro... ¡es como si quisie
ran echarnos! 

• Hasta el 15 de septiembre 
se encuentra abierto el pla
zo de inscripción en la bati
da de jabalí que se celebrará 
en la localidad de Buitrago. 
El precio de inscripción as
ciende a 1.000 pesetas y po
drán tomar parte todos los 
cazadores que lo deseen. 

• Septiembre es el mes ele
gido por nuestros munici
pios de la Sierra Norte para 
conmemorar sus fiestas pa
tronales. Así, en Torrelagu-
na finalizaron el pasado 
miércoles los festejos en ho
nor de la Virgen de la Sole
dad. Las fiestas, que comen
zaron el 25 de agosto, ofre
cieron un apretado progra
ma de espectáculos 
taurinos, actos religiosos, 
deportivos, culturales, fue
gos de artificio y bailes po
pulares. 

• Braojos conmemora en 
estos días la festividad de 
Nuestra Señora del Buen 
Suceso. Con este motivo es
tán teniendo lugar campeo
natos de calva, brisca y 
mus. Datos curiosos fueron 
el homenaje que los niños 
dedicaron a sus padres y la 
invitación que ofrecieron 
los casados a los solteros. 

• Hoyo de Manzanares, 
Bustarviejo, y Guadalix de 
la Sierra también celebran 
durante estos días sus fies
tas patronales. Tradiciones 
populares, becerradas, cal
deretas, verbenas y diversos 
actos culturales y recreati
vos forman el programa de 
los festejos. 

• Desde el Día 10 de sep
tiembre se encuentra abier
to el plazo de matrícula en 
los cursos que impartirá la 
Universidad Popular de San 
Sebastián de los Reyes.Las 
inscripciones podrán forma
lizarse hasta el próximo 30 
de septiembre. 

• Con cargo al proyecto del 
PEAIM, se han realizado las 
obras de pavimentación de 
trece calles en San Sebas
tián de los Reyes. El costo 
total ha ascendido a 
12.621.385 pesetas, habiendo 
afectado a la calle Mayor, 
San Onofre, avenida de la 
Sierra y calle del Pilar, en
tre otras 



No construyas 
en el aire. 

Empezar a edificar una casa, 
en suelo rústico, sin tener antes 

todos los papeles en orden es 
como edificar castillos en el 
aire. 

Y lo peor, es también tirar 
> los ahorros que hayas invertido 

y y tanto tiempo y sacrificio te 
han costado. 

Para poder construir deben 
cumplirse unas condiciones que están 
recogidas en la Ley y en los planes 
de urbanismo. Si no se cumplen, las 

consecuencias pueden ir desde la 
multa hasta la paralización de las obras 

e incluso, su demolición. 
Por eso, antes de construir, infórmate en el 

Ayuntamiento correspondiente. 
La Diputación de Madrid ha editado una 

GUIA PRACTICA INFORMATIVA donde se dice lo 
que hay que hacer. Si te queda alguna duda, los 
Ayuntamientos y la Diputación están a tu servicio. 

No lo olvides. Antes de empezar, infórmate. Es la 
manera más práctica de no construir en el aire. 

r - - - - _ - - - _ , 
Ruego me envíen un ejemplar de "Guía 
Práctica Informativa para Parcelaciones y 
construcciones en suelo rústico". 

Si desea recibir 
un ejemplar gratuito 
de la Guía 
rellene y envíe 
el cupón adjunto. 

Nombre 
Apellidos 
Calle 
n.° Localidad . 
D.P Provincia. 

Servicio Técnico de Urbanismo 
Apartado de correos 2137. Madrid. 

Antes de edificar, 
infórmate. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 


